

# なかよく 令和7年度10月号 かしこく 元気よく



令和7年10月30日 文責 黒木 幸博

学問の秋！ 芸術の秋！

運動会後は「学問の秋」「芸術の秋」です。毎年、10～12月の3ヶ月は特に、子どもたちが集中して学習に取り組む環境(授業含む)を整えるよう、先生たちにお願いしています。そして、先生たちも指導力を高める研修が多く、先生たちも「学びの秋」となっています。

また、芸術の秋も満喫中です。

西米良中学校との合同音楽祭も今年が3回目でした。年々、レベルアップしているように感じます。今回は、小学校体育館で開催されました。



10/3 英検チャレンジの様子  
(会場：湯前中学校)



10/8 合同合唱祭（高学年合唱）の様子

## 全国学校給食甲子園 決勝大会進出決定

今年度、第20回全国学校給食甲子園にチャレンジしています。栄養教諭の田代先生が考案し、調理員さんと協力して「SDGs(すばらしい伝統料理を学校給食にした)給食」を完成させました。骨かじり丼(湯樂里で作られている骨かじりを利用)をメインに、下村婦人会のきりしぐれ、湯前産野菜を使ったコミックサラダ(まんがの町をアピール)、湯前産いちごを使った蒸しパンと球磨牛乳で構成された給食。小学生は5月20日に、中学生は9月25日に食べています。

8～10月に第1～4次審査が行われ、全国12校(調理場)の1つに選出されました。決勝大会は12月7日(日)に東京で行われます。子どもたちが普段食べている給食は、全国で表彰されるくらい工夫されたおいしい給食です。暑い日も寒い日も一生懸命作ってくれる方々に感謝の気持ちをもって、給食を食べてほしいと思います！



## 学校HPの紹介

学校で行われた行事等を紹介しています。過去の学校だよりも掲載しています。



## 学校訪問&授業参観

20日、球磨教育事務所&湯前町教育委員会の学校訪問がありました。子どもたちの授業の様子や先生たちの勤務状況などを参観されました。

また、23日は、幼保等小中連携の一環で、保育園やこども園、中学校の先生たちの1年生授業参観もありました。今月はいろいろ方に、子どもたちや先生たちの頑張りを見ていただくことができ、よい機会となりました。



10/23 授業参観の様子

## 校長より

### 【今月の言葉】

夢や目標を達成するには、一つしか方法がない。小さなことを積み重ねること。

イチロー

元野球選手で、日本人初のアメリカ野球殿堂入り(大リーグでの活躍が認められた人)した人です。

何事も「日々の積み重ね」の大切さを言わわれています。その日だけ、そのときだけ頑張ろうとしても、大した結果にはなりません。その日、そのときまでにどれだけ頑張ったか努力したかが結果につながっていきます。

学問の秋、スポーツの秋、芸術の秋です。夢や目標のため、日々を大切にしていきたいものです。